

« DEVOIR DE MÉMOIRE »

L'Etat d'Israël reconnaissant

A lors que sous l'Occupation d'autres cultivaient le « chacun pour soi », Francine Sanchez et les époux Chevallier, au péril de leur vie, et aux moments les plus difficiles, ont su trouver au fond de leur cœur et de leur âme, le courage nécessaire pour soustraire à l'ennemi, adultes et enfants, promis à une mort certaine. Tout simplement parce qu'ils étaient juifs.

Lundi, au Centre d'Histoire de la Résistance et de la Déportation (CHRD), l'ambassadeur d'Israël en France, Yehuda Lancry, en visite dans notre ville -et en présence du député-maire Michel Noir, du rabbin Malka représentant le grand Rabbin de Lyon, de Jean Lévy président du CRIF, de Jean-Claude Ross représentant le Yad Vashem en France, d'élus, des membres de la communauté juive de Lyon, et des représentants des associations Résistance et Déportation-, remettait à Francine Sanchez et à Guy Chevallier représentant ses parents, la médaille des « Justes parmi les Nations ». Médaille créée en 1963, exprimant la gratitude du peuple juif et de l'état d'Israël envers leur action et leur dévouement au péril de leur vie.



De gauche à droite : Mme Sanchez, Michel Noir, M. Lancry ambassadeur d'Israël et Mme Chevallier

Saluant les personnalités, les personnes présentes dans la salle, Michel Noir devait dire toute son émotion face aux filles et fils de déportés, héros de la lutte contre l'opresseur nazi, combattants de l'ombre.

Emotion encore de se trouver

dans ce lieu, sanctuaire de la mémoire, pour que la jeunesse sache et que les générations à venir n'oublent jamais.

Emotion toujours pour l'hommage rendu à Francine Sanchez et aux époux Chevallier, mais également, joie du député-maire

de parrainer cet hommage de l'état d'Israël à ceux qui ont donné un sens aux mots « fraternité et solidarité ».

Emotion enfin d'accueillir à Lyon, et tout particulièrement au CHRD, son excellence l'ambassadeur d'Israël Yehuda Lancry.